

Gemeinde Schorfheide

Der Bürgermeister

Ortsteile: Altenhof, Böhmerheide, Eichhorst, Finowfurt, Groß Schönebeck, Klandorf, Lichterfelde, Schlufft, Werbellin

Gemeinde Schorfheide, Erzbergerplatz 1, 16244 Schorfheide



Pressemitteilung

Schorfheide, 25.04.2017

„Wir beide in Schorfheide“ - ein Kuschelmond für Babys

Neugeborene Schorfheider erhalten ab sofort persönliches Begrüßungsgeschenk

Die Gemeinde Schorfheide heißt ihre jüngsten Bürger ab sofort besonders herzlich willkommen. Jedes Neugeborene erhält künftig und rückwirkend zum Jahresbeginn 2017 ein Begrüßungsgeschenk und einen persönlichen Begrüßungsbrief. Bürgermeister Uwe Schoknecht hat am Dienstag, den 25. April 2017, den gelben Kuschelmond mit der Aufschrift „Wir beide in Schorfheide“ stellvertretend an die am 9. April 2017 geborene Leonie Hagl und ihre Eltern Maxi Hagl und Patrick Lehnshack im Ortsteil Finowfurt übergeben.

Die Sammlung von Kuschelfiguren im Babybettchen der gerade einmal zwei Wochen alten Leonie Hagl ist bereits recht umfangreich. Nun wurde sie ergänzt um einen gelben Kuschelmond mit der Aufschrift „Wir beide in Schorfheide“. Bürgermeister Uwe Schoknecht überbrachte das neue Begrüßungsgeschenk der Gemeinde am Dienstag, den 25. April 2017, stellvertretend an die jüngste Finowfurterin und ihre Eltern Maxi Hagl und Patrick Lehnshack im Ortsteil Finowfurt.

„Unsere Gemeinde Schorfheide ist für junge Familien ein guter Ort zum Leben. Mit dem Willkommensgeschenk wollen wir das weiter herausstellen und auch das Heimatgefühl unserer Einwohner stärken. Und wir wollen unterstreichen, wie wichtig uns der Nachwuchs in der Gemeinde ist“, erläutert Uwe Schoknecht. Seit Januar 2017 seien bereits 25 Neugeborene zum Stichtag 25. April 2017 beim Einwohnermeldeamt der Gemeinde registriert worden.

Mit ihrer am 9. April 2017 im Eberswalder Krankenhaus geborenen Tochter freut sich das junge Finowfurter Elternpaar übrigens über ein Sonntagskind im wahrsten Sinne des Wortes. Derzeit können sich beide intensiv um den Nachwuchs kümmern, denn der 30-jährige Patrick Lehnshack, von Beruf Wagenmeister, nimmt zunächst einen Monat Elternzeit in Anspruch. Die 28 Jahre alte Maxi Hagl hat Tourismus-Management in Görlitz studiert und zuletzt in der Zentrale einer großen Hotelkette in Berlin gearbeitet. Kennengelernt hatten sich beide über das Internet. Seit zwei Jahren wohnen sie in Finowfurt. Und das soll auch für die nächste Zeit so bleiben. „Wir fühlen uns wohl und haben hier auch unseren Freundeskreis“, sagt Patrick Lehnshack und berichtet von konkreten Hausbauplänen in Finowfurt. Ein Grundstück habe man schon erworben. Und auch in der Kita „Spatzennest“ ist die kleine Leonie bereits angemeldet.

Die Gemeinde Schorfheide nordöstlich von Berlin umfasst mit einer Fläche von 237 Quadratkilometern und rund 10.000 Einwohnern die Ortsteile Altenhof, Böhmerheide, Eichhorst, Finowfurt, Groß Schönebeck, Klandorf, Lichterfelde, Schlufft und Werbellin. Die Schorfheide ist Teil des UNESCO-geschützten Biosphärenreservates Schorfheide-Chorin und, dank des hohen Wildbestandes, seit Jahrhunderten ein attraktives Jagdgebiet.

Kontakt:

Ulf Kämpfe

Presse-/Öffentlichkeitsarbeit

pressestelle@gemeinde-schorfheide.de

Tel.: 03335 45 34 18

Fax: 03335 45 34 35

www.gemeinde-schorfheide.de